

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Reprise des cours à l'IUSO : dans le strict respect des mesures barrières

SNN
Libreville/Gabon

AFIN d'écarter tout risque de propagation du Covid-19 dans l'établissement, en cette reprise des cours, la directrice générale de l'Institut universitaire des sciences de l'organisation Sophie-Ntoutoume (IUSO), Marcelle Ibinga Itsitsa, a pavosé son établissement d'affiches de sensibilisation sur la pandémie. Une action qui vise à faire prendre conscience aux étudiants et personnels d'encadrement que l'épidémie demeure d'actualité.

En effet toutes les dispositions ont été prises pour écarter tout risque de contamination au Covid-19 dans cet établissement. Dès l'entrée, un cubitainer rempli d'eau est visible. Tout entrant devra d'abord se laver les mains

avec du savon, avant d'y accéder. La prise de température et le port du masque sont également obligatoires. Dans les salles de classe, la distanciation physique est de rigueur. Le sol et les murs de l'institut sont marqués d'affiches aux messages de sensibilisation sur le Covid.

" Le ministre de l'Enseignement supérieur nous a donné des instructions et nous ne faisons que les appliquer. Car, tout en maintenant la continuité pédagogique, nous devons aussi lutter efficacement contre la pandémie de Covid au sein de l'établissement. Nous avons été fournis en matériel nécessaire par le gouvernement, notamment en kit sanitaire. Nous le mettons donc à disposition des étudiants et du personnel d'encadrement ", a souligné la Pr Marcelle Ibinga Itsitsa.



Des étudiants de l'iuso se lavant les mains avant d'accéder à l'établissement.

Kits scolaires : les enfants du 3e arrondissement choyés par Ossouka Raponda

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

DANS le cadre du programme de distribution des kits scolaires offerts aux enfants du 3e arrondissement de la commune de Libreville et ses environs, par Rose Christiane Ossouka Raponda, Première ministre, membre du comité permanent (MCP) du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) et les cadres dudit siège, une caravane de distribution de kits scolaires a sillonné le 1er siège de ladite circonscription électorale dimanche dernier.

Ce sont ainsi 1 050 enfants, des quartiers Derrière-l'hôpital, Avenue de Cointet, Akebe-Ville-Costaud, et autres qui ont reçu chacun un cartable garni du nécessaire scolaire. Entre autres des cahiers, des stylos et bien d'autres effets. Pour concilier respect des mesures gouvernementales et distribution de ces kits en



Les émissaires de Rose Christiane Ossouka Raponda posant avec quelques jeunes bénéficiaires dans un des quartiers de sa circonscription électorale.

cette période de rentrée, les émissaires du MCP ont éclaté leur action en réunissant par site 30 enfants.

À chaque étape, ils ont indiqué être envoyés par leur fille, sœur, mère qui, comme à chaque rentrée scolaire, n'a pas dérogé à la tradition. "Elle a envoyé son soutien pour l'école de nos enfants. Et vous, enfants, rendez-vous fiers en travaillant bien à l'école", ont-ils indiqué. Non sans préciser que "les habitants du 3e ar-

rondissement ne diront pas qu'ils ne nous voient que lors des élections".

À chaque étape, les bénéficiaires ont remercié la bienfaitrice pour sa générosité. Pas de quoi, a répondu Alain Brice Boutoto, secrétaire fédéral du Centre. "Cette opération de solidarité est une tradition que les responsables politiques mènent chaque nouvelle année scolaire", a-t-il rappelé.

À noter que cette distribution se poursuivra cette semaine.

Le clin d'œil de *Lybek*

